

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Alienor Partners annonce une accélération de son développement et un changement de nom pour mieux refléter son identité

23 octobre 2023 – Alienor Partners, cabinet de conseil indépendant en fusions-acquisitions, a connu une accélération significative de son activité en France et à l'étranger, au cours des trois dernières années. Cette dynamique vient confirmer la stratégie initiée avec l'ouverture des bureaux à Marseille et Toulouse ainsi que l'inauguration du nouveau bureau de Bordeaux.

Fidélisation des clients et augmentation de la taille des opérations

Depuis sa création, en 2010, Alienor Partners a établi une solide réputation auprès de plus d'une centaine de dirigeants français et étrangers, qui ont été accompagnés dans leurs opérations. L'activité du cabinet s'est développée sur l'ensemble des expertises : cession, acquisition, levée de fonds et réorganisation de capital, avec des entreprises dont la taille varie de 5M€ à 150M€ de chiffre d'affaires. Alienor Partners a ainsi constitué un réseau significatif de dirigeants fidèles qui participent au rayonnement du cabinet.

L'équipe s'est également agrandie et structurée, passant de 2 personnes en 2010, à plus de 10 aujourd'hui. Désormais, les trois associés sont accompagnés d'une équipe senior et experte pour répondre à la demande croissante des clients. La complémentarité des profils et l'engagement de chacun permet d'apporter les meilleures solutions aux dirigeants.

Une nouvelle identité : Alienor Partners devient Ama Partners

Le succès du cabinet repose sur des valeurs clés telles que l'indépendance, l'écoute active, la proximité et l'intégrité. Afin de refléter la stratégie de développement en France et à l'étranger, ainsi que l'engagement continu en ces valeurs, les associés ont décidé de faire évoluer l'identité de marque. Cette évolution traduit l'esprit dynamique et l'expertise apportés aux PME et ETI, tout en renforçant le positionnement sur le marché.

Ama est la contraction d'Alienor et m&a (mergers & acquisitions).

Pour les associés d'Ama Partners : « *Le changement de marque est une étape importante pour le cabinet et renforce notre mission : créer de la valeur pour nos clients, de manière personnalisée et discrète, avec l'engagement de les accompagner tout au long du processus. Notre équipe de professionnels hautement qualifiés s'agrandit pour mieux répondre aux besoins de nos missions, et notre approche axée sur le client reste notre priorité absolue.* »

Pour plus d'information sur notre changement de marque, veuillez contacter :

Patricia Sarraat | Marketing et Communication | T : 06 66 18 29 40 | M : psarraat@ama-partners.com

A propos d'Ama Partners Ama Partners est un cabinet de conseil indépendant spécialisé dans les transactions financières de haut de bilan de PME et ETI. Fondé en 2010, Ama Partners a réalisé avec succès plus d'une centaine de opérations de cession, acquisition, levée de fonds ou réorganisation du capital, pour un montant négocié supérieur à 400 millions d'euros. Ama Partners propose aux dirigeants français et étrangers un accompagnement de proximité et un engagement tout au long de la mission. Ama Partners est membre du CNCFA.